

生徒会新聞

令和5年度
12月号
生徒会本部

【修学旅行】

十二月二十日～二十二日、二年生は沖縄へ修学旅行に行きました！

一日目はガマと呼ばれる自然洞窟とひめゆり平和祈念資料館に行き沖縄戦について学び、二日目はタクシーでの班別研修、そして三日目は首里城―自由行動(国際通り)というスケジュールでした。海が見えるホテルでの宿泊は最高で、二日目の夜にJアラートが鳴る事態が起こりましたが、安全に心掛けました。沖縄で学び、楽しむことのできた三日間になりました！

～冬休み～

期末テストが終わりました！皆さんお疲れ様でした。これから冬季休業に入りますが皆さんはどう過ごす予定ですか？安全に気をつけて年末年始、家族や友達とお過ごしください。

冬季休業が明けたら三月に行われる合唱大会に向けての練習が始まりますので、頑張ってくださいませ！。合唱大会の後には、バンドや部活動などのパフォーマンスイベントを生徒会で計画しています。興味がある方はぜひ参加してみてください！

冬季休業明けに皆さんと元気で会えることを楽しみにしています

～メリークリスマス～そして良いお年をお迎えください！

～英語合宿～

十一月十五日から二泊三日、一年外国語コースは埼玉県国立女性教育会館で英語合宿がありました！

合宿中では、英語だけで会話をを行います。英・カナダ・フィリピン、など世界各国からのALTがきてくださり、発音やプレゼンテーションについての授業が行われました！

一日目は、合宿前にプレゼンテーションの予選会を行い、勝ち上がったグループ同士での決勝戦、二日目は前日とは別のグループで、最終日に行われるプレゼンテーションの準備、そして三日目は準備したプレゼンテーションの予選、決勝戦を行いました。また、ALTとポッチャや大縄跳びなどのアクティビティをして楽しみ、この三日間を通して英語力が身につく良い経験となりました。